



06.-10.Mai

Genussreise in die Heimat des Prosecco

1.Tag Anreise nach Schiavon

Unsere Anreise führt uns durch Südtirol und das Trentino in die Provinz Vicenza. In der Ortschaft Schiavon erreichen wir das Sweet Hotel, das für seine gute mediterrane Küche bekannt ist.

2.Tag Padua und Villa Selvatico mit Prosecco-Aperitif

Heute geht es in die wunderschöne Stadt Padua, wo wir u.a. die Basilika des Heiligen Antonius, Schutzpatron der Verliebten und Vergesslichen besichtigen. Die romanisch-gotische Basilika zählt mit ihren acht Kuppeln und den dünnen Glockentürmen zu den berühmtesten Kirchen Italiens. Padua ist eine der ältesten Städte Italiens und dementsprechend lang ist die Liste der historischen Baudenkmäler, darunter auch eine der ältesten Universitäten in Italien. Am Nachmittag geht es in den Thermalgarten der grandiosen Villa Selvatico. Eine Treppe mit 144 Stufen (als Alternative gibt es einen Aufzug) führt zur romantischen Terrasse wo wir mit Blick auf das Euganeische Gebiet zu einem Prosecco-Aperitif eingeladen sind.



3.Tag Bassano del Grappa, Pizza-Kurs in einer Villa Veneta und Grappabrennerei

Freuen Sie sich heute auf das malerische Städtchen am Fuß des Monte Grappa. Schöne alte Plätze, enge Gassen und Laubengänge sowie wunderschöne Paläste zieren das Stadtbild von Bassano del Grappa. Bekannt ist vor Allem die überdachte mittelalterliche Holzbrücke, an der Einheimische und Touristen gerne einen „Mezzo-Mezzo“ genießen. In einer bezaubernden Villa Veneta werden wir zu einem unterhaltsamen Pizza-Zubereitungskurs erwartet. Sie werden in die Kunst der italienischen Pizzaherstellung eingeführt. Jeder Teilnehmer kann sich die besten Zutaten aussuchen, um die Pizza zu belegen, bevor sie in den historischen Ofen aus dem 18. Jahrhundert geschoben wird. In geselliger Runde genießen wir dann unsere selbst zubereitete Pizza. Zum Abschluss des Tages erfahren Sie beim Besuch einer Grappabrennerei alles über den heißbegehrten Schnaps und Sie verkosten natürlich auch diese Kostbarkeit.



4.Tag Treviso mit Tiramisù-Kurs und Vesper in der Kiwiplantage

im Proseccogebiet

Nach dem Frühstück erreichen Sie Treviso. Die historische Altstadt versprüht ein ganz eigenes Flair. Verwinkelte Gassen, mit Fresken bemalte Häuser, alte plätschernde Wassermühlen, romantische Ecken und Laubengänge, Flussinseln und schöne Plätze machen den Besuch dieser Stadt zu einem besonderen Erlebnis. Beeindruckend sind auch die vielen Kanäle, welche zum Teil an Venedig erinnern. In Treviso wurde eines der berühmtesten Desserts der Welt geboren, und zwar der Tiramisù. In einem schönen alten Palazzo in der Altstadt erwartet uns Signora Elsa und sie wird Ihnen verraten, wie der echte Tiramisù zubereitet wird. Anschließend an die köstliche Verkostung, verabschieden Sie sich, mit dem Originalrezept in der Hand, von Treviso und setzen Ihre Fahrt fort in das



Proseccogebiet zur Besichtigung einer der ältesten Kiwiplantagen in Venetien. Sie erfahren interessante Einzelheiten über die Kiwi-Frucht und deren Anbau. Wir sind zu einer geselligen Vesper unter den Kiwibäumen eingeladen. Die Gastgeber haben allerlei Leckereien vorbereitet und schenken dazu einen vorzüglichen Prosecco aus eigener Produktion aus.

5. Tag Heimreise

Mit der ein oder anderen Flasche Prosecco oder Grappa im Gepäck treten wir die Heimreise an.



Leistungen

- Fahrt im modernen Reisebus mit Bordfrühstück
- 4x Ü/HP im 4*- Sweet Hotel in Schiavon
<https://www.sweetworld.it/>
- Willkommensdrink
- 3x ganztägige Reiseleitung
- Tiramisu Kochshow mit Verkostung
- Besichtigung einer Kiwiplantage mit geselliger Vesper
- Pizzazubereitungskurs in der Villa Veneta
- Pizza Mittagessen inkl. Aperitif mit Häppchen, Eis, Kaffee, Bier oder Prosecco
- Besichtigung einer Grappabrennerei mit kleiner Verkostung
- Besichtigung Villa Selvatico mit Prosecco-Aperitif



-Änderungen vorbehalten-

Preis pro Person im DZ **€ 699,-**
EZ-Zuschlag € 140,-

